



Hoy se ha celebrado el acto institucional con motivo de la Diada de Formentera, un acto en agradecimiento a todos los trabajadores y trabajadoras de los servicios esenciales de la isla durante el estado de alarma. Este año especial debido a la crisis provocada por la covid-19 el acto institucional se ha adaptado para hacer este un homenaje especial que ha sustituido la tradicional entrega de la Medalla d'Or y los Premis Sant Jaume.

El homenaje ha tenido lugar en la Plaça de la Constitució de Sant Francesc y ha sido conducido por Andreu Ferrer que ha hecho un repaso a la cronología de los acontecimientos desde que comenzó la crisis del coronavirus hasta hoy en día. Un pequeño vídeo proyectado ha servido para recordar el tiempo de confinamiento en la isla, cuando casi toda Formentera quedó encerrada en casa.

La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, en su discurso institucional ha agradecido el trabajo de todos los esenciales de la isla. “Hoy rendimos homenaje público e institucional a los que no han podido, ni por vocación han querido, bajar los brazos, a los que nos han mantenido sanos y protegidos y cubiertos, a los que, no lo olvidemos, continúan haciendo frente a la covid-19 cada día”, según ha declarado.

Además, Alejandra Ferrer ha destacado la responsabilidad del pueblo de Formentera, en el que ha recordado que debe seguir “manteniendo la guardia alta, sin miedo pero con respeto y responsabilidad hacia nuestra salud individual que repercute en la colectiva”.

La presidenta ha destacado que “esta crisis ha puesto en valor lo que tenemos, nuestras fortalezas; pero no nos engañemos, también ha sacado a la luz nuestras debilidades y carencias, ha destapado la fragilidad del equilibrio social y la necesidad de diversificar y crear una población más estable y con más oportunidades”. En este sentido ha explicado que desde la institución insular se seguirá trabajando “para que esta crisis sanitaria y la económica que lleva aparejada golpee lo menos posible en nuestra isla, y quien se vea afectado cuente con la protección del Consell”.

Finalmente, Alejandra Ferrer ha declarado que “nos espera un verano difícil y un invierno que para muchas familias lo será aún más, pero estamos seguros de que Formentera demostrará nuevamente su capacidad de organización, de trabajo en común y que seguiremos juntando las manos, para un proyecto de isla que compartimos y defendemos, un modelo de isla y de sociedad. Una isla que tiene que ser más sostenible, más rica, y con más oportunidades, un ejemplo de desarrollo económico y de protección global a las personas, un ejemplo de isla de personas solidarias donde nadie quede atrás”.

### **Minuto de silencio**

Tras el discurso de la presidenta ha hecho un minuto de silencio en memoria de todas las víctimas que ha dejado esta pandemia. El acto concluyó con la actuación del pianista y compositor José Jaime Hidalgo, que ha interpretado tres piezas que evocan el viento, el agua y el fuego como elementos purificadores: el viento en la pieza *Granada* de Isaac Albéniz; el agua en *Alfonsina y el mar* de Ariel Ramírez y el fuego evocado a *Danza Ritual* de Manuel de Falla.

Al homenaje han asistido la presidenta del Govern balear, Francina Armengol, la consellera de Presidencia, Pilar Costa, así como los consellers y conselleres de la institución insular, entre otras autoridades. También han asistido representantes de los trabajadores y trabajadoras esenciales de la isla durante la pandemia. Por motivos sanitarios el acto ha contado con un aforo limitado. Para hacerlo llegar a toda la población se ha retransmitido en directo a través del canal YouTube del Consell de Formentera, donde se puede ver en [este enlace](#) .

**24 de julio 2020**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**